



## Salma Luévano (Diputada – Morena)

### Entrevista con Sergio Sarmiento y Guadalupe Juárez

“Es muy importante la disculpa y, sobre todo, reconocer del Presidente el error del día de ayer. Yo estuve mencionando precisamente en un video que subí, que estamos en un proceso de lucha de mi parte, en esa lucha del reconocimiento a la dignidad hacia nuestra población y, por eso, di el acercamiento al Presidente, estamos ya casi en el cierre de esta Legislatura y el acercamiento es precisamente para hacer ver al Presidente esa deuda histórica que hay hacia nuestra población. Hay una gran ignorancia, no se justifica, pero sí es parte precisamente de esa lucha que he estado señalando y que esto es un tema cultural en el que tenemos que aprender o a construir a que respetemos, no es un tema de tolerancia, es un tema de respeto, es un tema de educación”.

<https://drive.google.com/file/d/1Tk3XDlyEVQoxE9iK9XW7rLbphF4ELBoh/view>